

22

Santafé de Bogotá, D.C.
Abril 28 de 1995

convivencia, la tolerancia y la institucionalización de los conflictos en la región.

Doctor
MIGUEL MARI

Embajador De España
Ciudad

Por el día 23 de abril tradicionalmente el día del idioma, esperamos que con el concurso de todos se imponga la cultura de la palabra de la persuasión, la lucha de razones para que nuestros hijos disfruten de una Región próspera sin el temor de perder la vida Saludo.
en el intento de vivirla.

Tal como lo hablamos estoy enviando para tú conocimiento una breve reseña sobre la circunstancia y ubicación del municipio de Aguachica, espero verte la próxima semana tal como lo convenimos.

Suerte

ALVARO JIMENEZ MILLA